



# Hallan muerto a empresario tequilero secuestrado en Jalisco

JUAN CARLOS G. PARTIDA

CORRESPONSAL

GUADALAJARA, JAL.

El cadáver del empresario tequilero José Adrián Corona Radillo, secuestrado el 26 de diciembre, fue encontrado tres días después en el municipio de Atenguillo, confirmó la Fiscalía de Jalisco.

El también presidente del grupo tequilero Corona, con sede en Tonalá, viajaba a Puerto Vallarta junto con su pareja e hijos, cuando fue interceptado por un grupo armado en el crucero Volcanes. Los criminales detuvieron el vehículo y despojaron a los viajeros de teléfonos celulares y pertenencias. Luego se llevaron a Corona Radillo.

El 29 de diciembre localizaron su cuerpo con huellas de violencia y heridas de bala, cerca de donde fue privado de la libertad.

La fiscalía dio a conocer que el cadáver del empresario ya fue entregado a sus familiares y que aún se desconoce el móvil del crimen.